

COSMO-PL-RGBW



Unsere COSMO Pendelleuchte ist das Flaggschiff der Next Kollektion. Der organische Leuchtenkorpus mit seinen 6 verschmelzenden Kugeln wird durch ein fast 2 Meter grosses Werkzeug über ein hoc komplexes Fertigungsverfahren hergestellt. Dieser hängt über drei Stahlseile an einem massiven Aluminium Baldachin. Über ihn bleibt die Leuchte auch nach der Montage noch drehbar. In jeder der 6 Kugeln steckt eine eigene leistungsstarke LED Einheit. Diese können über DALI, 1-10V oder PUSH gesteuert werden. CASAMBI auf Anfrage. Optional steht auch eine 4- oder 24-Kanal RGBW Steuerung zur Verfügung. Zudem ist die Leuchte als IP44 Outdoor Version erhältlich.

Our COSMO pendant light is the flagship of the Next collection. The organic lamp body with its 6 merging spheres is manufactured using an almost 2 meter large tool using a highly complex manufacturing process. This hangs on three steel cables from a solid aluminum canopy. This means that the lamp can still be rotated even after installation. Each of the 6 balls has its own powerful LED unit. These can be controlled via DALI, 1-10V or PUSH. CASAMBI control on demand. 4- or 24-channel RGBW control is also available as an option. The light is also available as an IP44 outdoor version.

